

Wallisellen, 8. April 2025

Fusion offiziell besiegelt

VSF fusioniert mit Swissavant – Ein starkes Signal für die Zukunft der Schweizer Farbenbranche

Die Fusion zwischen dem Verband Schweizerischer Farbenfachhändler (VSF) und Swissavant – Wirtschaftsverband Handwerk und Haushalt wird per 1. Januar 2025 rückwirkend vollzogen: Nach der Zustimmung durch die Generalversammlung des VSF im Frühling 2024 hat nun auch die Generalversammlung von Swissavant am 7. April 2025 einstimmig dem Fusionsvertrag mit dem VSF zugestimmt. Damit ist der Zusammenschluss zwischen den zwei nationalen Wirtschaftsverbänden offiziell besiegelt.

Mit dieser Fusion erhalten alle Mitglieder des VSF ab sofort im Rahmen einer kontinuierlichen Mitgliedschaft in einem starken, breit abgestützten Branchenverband den uneingeschränkten Zugang zu allen Dienstleistungen von Swissavant. Unter dem Dach von Swissavant profitieren dank der Fusion nun alle bisherigen VSF-Mitglieder automatisch von sämtlichen Dienstleistungen zu vorteilhaften Mitgliederkonditionen – ohne zusätzlichen administrativen Aufwand.

Besonders für die zahlreichen Ausbildungsbetriebe aus der Branche «Farben» ergeben sich neue Perspektiven und vor allem ein stark erweitertes Unterstützungsangebot – von der (Berufs-)Bildung über die Sicherheit (EKAS) und betriebswirtschaftlichen Beratungen bis hin zu branchenspezifischen Services.

«Für die Mitglieder des VSF bedeutet die Fusion vor allem eines: mehr Dienstleistung und Service, mehr Vorteile und ein nahtloser Übergang in eine gestärkte nationale Verbandsorganisation», so Christoph Rotermund, Geschäftsführer von Swissavant. Die administrative wie rechtliche Abwicklung der nun beschlossenen Fusion obliegt Swissavant.

Weitere Informationen zur Fusion und zu den Mitgliedervorteilen von Swissavant erhalten Interessierte über die Website oder direkt bei:

Silvia Keller, Mitgliederbetreuung,

E-Mail: silvia.keller@swissavant.ch, T: 044 878 70 50.

www.swissavant.ch